



## Das Lexikon der Neuen Zeit Die himmlische Verbindung mit Metatron

Ein großer Himmelsfürst möchte die Menschen in die neue Zeit begleiten.  
Metatron bat die Paula zum Diktat.

Es ist ein wenig ungemütlich geworden auf der Erde, doch ist es nur eine Sichtweise in der feststofflichen Welt.

Die Engel können das große Ganze sehen und stehen den Menschen sehr gerne zur Seite, wenn sie gerufen werden.

Es ist eine gute Zeit die geistige Welt mit ins Boot zu holen.

Himmlische Ratschläge können wahrlich gebraucht werden.

Das Büchlein soll Trost spenden und Hoffnung geben, um die unruhige Zeit gut zu überstehen.

Das Wassermannzeitalter ist in den Startlöchern und die Sterne stehen für die glorreiche Zeit im Licht und der Liebe, sehr gut.

Jetzt liegt es an den Menschen aufzuwachen und loszumarschieren.

Erzengel Metatron sendet seine hohe Energie auf die Erde direkt zu den Menschen.

Ein Segen, ihn an unserer Seite zu haben.

erschienen im Dezember 2020 als Taschenbuch

*Preis: 7,99 € zuzüglich Versandkosten*

zum Jahresende schenkt Paul uns Einsichten und Weisheiten über das kommende Wassermann Zeitalter. Sind Sie auch so gespannt, wie wir?

Ihre  
Anita und Thomas Noderer